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台灣電力工會第六十二分會 
第 10 屆第 01 次理事會會議記錄 

一、時    間：114年 01月 24日下午 2 時 00分 

二、地    點：62分會辦公室 

三、主    席：蔡常務理事輝木                    紀錄：許舒捷 

四、出席人員：張瓅云、朱富玄、葉雯靜、何孟親、紀政委、林郁

珮、許舒捷、吳晉廷、林雍健、李宇茹、陳順義、盧

信智、梁姝柔 

五、列席人員:  

六、主席報告及重要來文摘要【蔡常務理事輝木】： 

1、即將迎來農曆新年，新的一年預祝張副理事長、各理事秘書及

62分會會員:蛇年新春至，靈蛇送吉祥。 

2、近日地震頻繁，遇到地震時保命 3步驟「趴下、掩護、穩住」，

請各會員注意自身安全。 

3、近日台電遭藍白兩黨刪除 1,000億元的補助費，導致台電陷入

財務危機，總會會協助台電公司將相關財務情況及成本結構資

料，提報至電價費率審議會討論，為會員爭取相關權益。 

 

⚫ 總會代表【張副理事長瓅云】： 

1、近日因台電預算遭藍白兩黨聯手刪除 1,000億元的補助費，有

部分員工質疑台電公司為何需要仰賴政府撥補預算支撐財務，

主要由於近年烏俄戰爭導致發電成本較高，在電價凍漲的狀態

下台電陷入財務危機。目前總會表示會先將目標著重於爭取

114年度獎金。 
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2、總會為鼓勵本分會，故額外給予一名全國產業總工會優秀幹部

暨會務人員名額，經理事會討論決議推薦秘書許舒捷。 

 

七、工作報告： 

⚫ 文宣理事【張理事瓅云】： 

1、分會網頁持續更新，有關工會最新的資訊皆已發布在 62分會網

頁上，會員可上工會網站瀏覽。 

2、本分會網頁(包含各項福利資訊)與總會網頁同步更新，請有相

關福利需求同仁可至分會網頁瀏覽。 

3、目前已將台電信貸資訊及 FaceBook台電特約商店連結放至分會

網頁，增加會員瀏覽便利性，請會員多加利用。 

4、即將迎來新的一年，祝福 62分會幹部及會員新的一年能工作平

安、身體健康，天天零災害! 

 

⚫ 工安理事【朱理事富玄】： 

1、上年度工安成績不理想，感電、墜落還有上下班及交通事故頻

傳，故我們執行搶修或停電活電預定工作，都要遵照 SOP工作

標準程序來執行，不要因為求快而便宜行事，發生意外得不償

失。 

2、年節到了，車流量大增，行車要做到交通三讓:禮讓、忍讓、謙

讓，做好防衛駕駛，快快樂樂出門、平平安安回家，並確實執

行「開車不喝酒，喝酒不開車」，才不會造成無法承受的傷害。 

 

⚫ 福利理事【林理事郁珮】： 
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1、持續配合總會辦理各項福利案。 

2、將各項福利案公布於 LINE群組(62分會聊天室)及 62分會網

頁，請會員自行上網瀏覽，以瞭解最新的資訊。 

3、62分會已透過 LINE群組辦理各項團購活動，感謝大家踴躍參

加，會員如有優質商品，亦可告知工會辦理。 

4、福利會辦理「後壁區菁寮老街親子健行活動」目前還在調查參

加意願，請會員踴躍參與。 

5、2025年 T0YOTA 台電員工購車優惠專案，歡迎有需求會員可告

知工會協助辦理。 

 

⚫ 組訓理事【葉理事雯靜】： 

1、12月份本處總人數為 331人，1位辭職、1位在職死亡、1位屆

齡退休。 

2、勞資代表及小組長選舉，已圓滿結束，感謝會務人員的辛勞。 

3、於 1月 21日發放喜糖並舉辦「猜猜 2025財神爺活動」，已於 1

月 24日上午抽出 30名幸運兒。 

4、排定 114年 3 月 4～6日辦理上半年小組長暨幹部聯席會，請各

小組長及幹部踴躍參加，循往例補助每名會員 2,500 元，理事

會全數通過。 

 

⚫ 勞資理事【紀理事政委】： 

1、本屆勞資代表多為新人，建議可在勞資會議前召開勞資會前

會，多和勞方代表溝通、交流。 
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⚫ 財務理事【何理事孟親】： 

1、本分會至 113年 12月底尚結餘 731,737元整，詳情請參閱 113

年 12月份收支報告表。 

 

八、提案討論: 

九、臨時動議： 

十、散會 


